

Une nouvelle arnaque cible les seniors

Les arnaques en tous genres se multiplient et se diversifient. Et les seniors sont malheureusement souvent des proies faciles car mal informées et promptes à accorder leur confiance au premier venu. Récemment, dans la région du Centre, deux seniors ont été victimes de faux accidents, une escroquerie de plus en plus récurrente indique La Dernière Heure..

Les escrocs, souvent deux hommes, simulent des griffes dans la carrosserie de leur voiture. Ils interpellent ensuite un conducteur âgé afin de lui montrer les dégâts et de le désigner comme l'auteur de l'accrochage. Quand la victime souhaite contacter son assureur, ils lui signifient qu'il lui serait préférable de s'arranger à l'amiable. Ils mettent alors une pression psychologique sur la victime en lui affirmant que, vu son âge, si elle contactait son assurance, elle serait probablement soumise à un test de vue et qu'elle serait déchue de son permis de conduire. Après avoir défini le montant des dégâts (toujours plus de 1.000 euros), les escrocs contraignent la victime à aller chercher de l'argent en cash, soit chez elle, soit à la banque.

Une chose est sûre, la plus grande prudence est recommandée pour les seniors auxquels on ne peut que conseiller de contacter leurs proches avant de céder à l'odieuse manipulation de ces arnaqueurs.

<https://www.msn.com/fr-be/actualite/national/une-nouvelle-arnaque-cible-les-seniors/ar-BBLJGLp?li=BBqiQ9T&ocid=mailsignout>

(FvE - Source: La Dernière Heure